



'LA BARBIE'
EBRARD CONFIRMÓ QUE AÚN
ESTÁ BAJO CUSTODIA DE LAS
AUTORIDADES DE EU. / PÁG. 42

La Barbie sigue preso en EU: Ebrard

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, afirmó que el narcotraficante Édgar Valdez Villarreal, alias *la Barbie*, aún se encuentra bajo custodia de las autoridades de Estados Unidos.

El canciller afirmó: “Nos dijo la Embajada de Estados Unidos hoy (ayer) que todavía seguía bajo custodia, vamos a ver si es así o no”.

Al ser cuestionado al respecto, el secretario insistió que desde el lunes se solicitó más información a las autoridades de Estados Unidos, reiterando que hasta el momento la información que se tiene es que sigue preso.

SU CAPTURA.

Édgar Valdez Villarreal fue detenido en el límite entre la Ciudad de México y el Estado de México en 2010.

“Todavía no tengo confirmación de que haya sido puesto en libertad, es decir, sigue bajo custodia, pero no nos han dado detalle de qué sigue”, detalló.

Ebrard dio estas declaraciones después de que se diera a conocer que el capo ya no aparecía en los registros de la Agencia Federal de Prisiones de Estados Unidos.

La Barbie fue sentenciado a 49 años en prisión después de que se declarara culpable de traficar cocaína a Estados Unidos, al igual que reconoció haber participado en operaciones de lavado de dinero.

Valdez Villarreal fue detenido en el límite entre la Ciudad de México y el Estado de México en 2010. Cinco años después fue extraditado a Estados Unidos, que solicitó que fuera llevado ante sus tribunales por el delito de tráfico de drogas.

Trabajó con *el Chapo* Guzmán, líder del *Cártel de Sinaloa*, y también fue jefe de sicarios de Arturo Beltrán Leyva.— *Pedro Hiriart*